

SCビジネスフェア2017

PDCがサイネージ用ディスプレーを出展

第41回日本ショーソングセンター全国大会「SCビジネスフェア2017」が1月25~27日に横浜市西区のパシフィコ横浜で開かれた。同イベントは年1回、ショッピングセンター(SC)業界を構成するSCディベロッパー、テナント、サポート企業などが出展し、全国から多くの関係者が参集するSC業界唯一の商談展示会。ここは毎年大々的な展示ブースを構えているピーティーシー(PDC)は、国内のデジタルサイネージ(サイネージ)ベンダーの草分け的企業である。

PDCシステムビジネスのが、デジタルシステムを使った内装向け薄型「超薄型キャビネット」は仙人氏は「このイベントは当社の顧客が多く集まる展示会だけ」。6月のデジタルサイネージジャンボとともに力を入れている。今回も数多くのサイネージソリューションを展示了」と説明する。数ある展示の中でも、上



両面薄型ディスプレー

LEDを採用したことにより、四角いフレームではなく自由な形でサイネージを構築することが可能。「今後SC市場でも大きな市場の伸びが期待できる」(上岡氏)としている。

京都タワーの展望台などに設置されている、インバウンドタッチパネル

奥行きが84mm。フロントとリア兼用のメンテナンス構造を採用することで、複雑なモジュール交換や電源・受信カードの交換もプロトからできる。容易なメンテナンスを実現した」と話す。

都タワーでは、外国人観光客に対して多言語で京都の名所を紹介することに好評という。



デジタル内装向け薄型LEDディスプレー



インバウンド3Dマップ表示



ガラスディスプレーを採用したインバウンドタッチパネル



両面バーディスプレイ

ソニンは、家族連れにシースペースと変わる、55型ディスプレーが両面に付いた薄型サイネージだ。

モール常滑(愛知県常滑市)などに設置されている。イオンモール常滑(愛知県常滑市)などに設置され、大型施設での「集客用の

映像演出、外国語対応、スマート連携」をキーワードに展示したという。

マニ、2020年の東京五輪に向けた商業施設や

続けて「当社は、サイ

ネージ業界を作ってきた

バイオニアであり、現在

も新しい革新的な商品や

サービスを最高レベルの

クリエイティブと技術で

つくりしている。その一端

を今回の展示でPRした

度を活用して、そのよ

うなことを予見した企

業はみられなかつたが、

現在では、当たり前にならつた」と菅原

「」は、高さの低い天井にも設置可能。これまで映像サイネージ」を「う信じて、ベンチャー制

と語っている。

PDCの菅原淳之社長

は「空間演出で活躍する

ツが配信表示される。そ

を今回の展示でPRした

が、2001年。当時

は、そのよう

なことを予見した企

業はみられなかつたが、

現在では、当たり前にならつた」と菅原